



Mardi 30 Janvier 2024



Maroc-Mauritanie: la CGEM en mission économique à Nouakchott, les 21 et 22 février

D'après la Confédération générale des entreprises du Maroc, cette mission vise à promouvoir les relations économiques et commerciales entre le Maroc et la Mauritanie, particulièrement dans les secteurs de l'agriculture, de l'agroalimentaire, de la pêche, des énergies renouvelables, du tourisme, de l'industrie et du commerce >>> [Lire la suite](#)



Énergies renouvelables : Vif intérêt de l'Italie pour les projets du Maroc

L'Italie manifeste un grand intérêt pour adhérer aux projets mis en œuvre par le Maroc dans le domaine du développement des énergies renouvelables, a souligné, lundi à Rome, le Chef du gouvernement, Aziz Akhannouch >>> [Lire la suite](#)



Gaz : Chariot dévoile son programme de forage au Maroc en 2024

Pour 2024, la compagnie britannique d'exploration gazière, Chariot, affiche un programme de forage ambitieux au Maroc. Ce programme devrait démarrer dès ce premier trimestre par deux forages : le premier sur un prospect baptisé Gaufrette et le deuxième sur un gisement potentiel nommé Dartois. Les deux sont situés dans la licence onshore Loukous. Si les deux forages livrent les résultats escomptés, ils permettraient à la junior de mettre la main sur des réserves combinées estimées à 46 milliards de pieds cubes de gaz. Les forages programmés portent également sur la licence offshore Lixus, avec pour objectif de dépasser un milliard de pieds cubes de gaz sur le projet Anchois >>> [Lire la suite](#)



Télécoms : Inwi rejoint le projet du câble sous-marin Medusa

L'accord porte sur la fourniture et l'exploitation de liens de fibre optique dédiés dans le nouveau câble sous-marin, le plus long de la Méditerranée >>> [Lire la suite](#)



Nouvelle stratégie industrielle : Ryad Mezzour à la rencontre des Marocains du monde

Concertations Une journée d'échange et de réflexion avec les Marocains résidant à l'étranger (MRE) sur la nouvelle stratégie industrielle nationale 2030 a été organisée, vendredi à Rabat, à l'initiative du ministère de l'industrie et du commerce et du Conseil de la communauté marocaine à l'étranger (CCME) >>> [Lire la suite](#)



La liaison Tarfaya- Fuerteventura suscite, déjà, l'intérêt des investisseurs

A peine annoncée et la liaison maritime Tarfaya-Fuerteventura attire déjà les convoitises des investisseurs. La nouvelle initiative du groupe Newport visant à exploiter la ligne maritime entre le Maroc et les îles Canaries représente bien plus qu'un simple accord commercial. C'est une étape majeure vers un partenariat renforcé entre ces deux régions voisines, ouvrant la voie à une coopération régionale plus étroite et à une croissance économique mutuellement bénéfique >>> [Lire la suite](#)



Litige avec inwi: Maroc Telecom devra verser 6,3 milliards de dirhams à Wana Corporate

Le verdict dans le litige opposant Maroc Telecom à Wana Corporate a été rendu ce lundi 29 janvier, et c'est une première dans les annales de la justice marocaine. L'opérateur historique devra déboursier quelque 6,3 milliards de dirhams à titre d'indemnités à Wana Corporate (inwi). Ainsi en a décidé le tribunal de commerce de Rabat. Motif: les pratiques anticoncurrentielles de Maroc Telecom >>> [Lire la suite](#)



La Bourse de Casablanca lance une nouvelle application mobile

La Bourse de Casablanca dévoile sa nouvelle application, téléchargeable directement à partir du portail web, qui remplace celle existante, tout en offrant une expérience utilisateur optimale et en assurant une compatibilité avec tous les appareils et les différents systèmes d'exploitation >>> [Lire la suite](#)